

会 議 録

会 議 名	第 2 2 期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 1 2 回		
事 務 局	公民館 本町分館		
開 催 日 時	平成 2 5 年 7 月 2 日 (火) 午前 9 時 3 0 分 ~ 1 1 時 5 2 分		
開 催 場 所	公民館 本町分館		
出 席 委 員	沖委員、加嶋委員、五味川委員、高田委員 原島委員、松川委員		
欠 席 委 員			
事 務 局 員	大野主査、鈴木 (再任用)、加藤 (非常勤)		
傍 聴 の 可 否	可	傍 聴 者 数	0 人
傍聴不可・一部不可 の場合は、その理由			
会 議 次 第	<p>1 事業の報告について</p> <p>(1) 市民講座「五千万歩の男～最初に日本地図を創った伊能忠敬～」について</p> <p>(2) 国際交流事業「住んでみてわかるシリア」について</p> <p>2 事業の計画について</p> <p>(1) 市民講座「元気な歌声で小金井を明るくしよう」について</p> <p>3 その他</p> <p>(1) 2 5 年度の事業計画について</p> <p>(2) その他</p>		

司 会 高田委員

【発言内容】

1 事業の報告について

(1) 市民講座「五千万歩の男～最初に地図を創った伊能忠敬～」について

鈴 木 別紙のとおり、6月6日に終了しました。募集30人のところ39人の応募がありました。講師の話し方はわかりやすく、伊能忠敬の知らない部分をお話していただき、本当に偉大な人だということを改めて感じました。

原 島 地図は全て和紙で描かれていたことに驚いています。

司 会 事業評価の結果、全てA評価となりました。

鈴 木 反省と課題分析は、ろう者の方が参加され、手話通訳者が同席していたので、今後、通訳者の予算化を検討してもいいのではないかと思います。

(2) 国際交流事業「住んでみてわかるシリア」について

鈴 木 現在、国内情勢が厳しいシリアについて、どうしてこのような状況になったのか、些細なことからこんなにも大きな出来事になったのかと思うと心が痛みました。講師は政府、そして反政府ゲリラのどちらが悪いのかということではなく、中立の立場でお話してくださったのがよかったと思います。

五味川 アンケートにもあるように偏見のない話し方に好感を持ってました。

沖 国民性は、全体的に優しい人が多いが、マナーがあまり良くないと聞き驚きました。

司 会 事業評価について、全てA評価となりました。

鈴 木 反省と課題分析は、当日参加希望の方がいましたが、応募の際、定員オーバーでお断りしている方がいる場合は、当日の入場をお断りします。ただし、定員に満たない場合は、OKとします。他の分館も同じような対応だと聞いています。

2 事業の計画について

(1) 市民講座「元気な歌声で小金井を明るくしよう」について

鈴 木 本町分館の定番講座となっているこの事業は、大変人気があり、年2回開催していますが、年4回開催の希望者が多く、今後検討してきたいと思えます。今年度1回目として、8月15日号に市報に掲載し、8月29日に開催いたします。受付は、8月16日からとなります。

3 その他

(1) 25年度の事業計画について

鈴 木 市民講座「サムライたちスペインに渡る～スペイン交流400年～」について、9月19日に予定しています。支倉常長率いるサムライたちがスペイ

ンに渡航し、今年で400年を迎えることから企画しました。皇太子も今年訪問し、当時の子孫たちと面会したそうです。タイムリーな企画で楽しみにしています。

加 藤 成人学校「初めての手話」については、全回もお話ししましたが、9月に4回、10月に2回、毎週水曜日に全6回で開催します。なお、講師の御厚意により予算は3回分で実施します。

成人学校「自分らしいエンディングを迎えるために」について、11月7日、14日に開催します。1回目は「グリーフ（悲嘆）とお見送りについて」、2回目は「エンディングノートについて」を予定しています。

成人学校「初めてのアーティフィシャルフラワー」について、12月10日に開催します。クリスマスアレンジを予定しています。保育士の予算が確保出来れば保育ありで実施したいと思います。なお、成人学校はこの事業で全て終了となります。

鈴 木 事業予算の残額については国際交流事業が1回、市民講座6回となっています。企画案がありましたらお願いいたします。

松 川 「メディアを見抜く力」という講座を元テレビ神奈川にいた方なのですが、幅広く講義をしている方なので如何でしょうか？

鈴 木 面白いかもしれませんね。テレビの視聴率についてどのように決めているのか知らない人がいると思います。是非、話を進めていただきたいと思います。他に野外での講座も考えてもいいと思います。

(2) その他

大 野 (仮称) 貫井北町地域センターの愛称募集について、市報に掲載していますが、応募用紙を配付しますので、よろしくお願いいたします。来年の4月に開館予定ですが、その際の企画実行委員の設置について各分館の委員の中から1名ずつ移動していただくという案があります。このことについて委員の皆さんの御意見を聞かせていただきたいと思います。

原 島 運営方針が決まっていないので決められません。新たに委員を募集すればいいと思います。

松 川 建設にあたってタイムスケジュールを決めてもらわないと意見等出せません。今後は運営方針について、素案の段階から企画実行委員が発言できる場を設定してもらいたい。

加 藤 任期、開始時期を考えると公募するにも時期が微妙だと思います。

司 会 まとめますと、やるなら公募が妥当だと思いますが、運営方針が決まらないことには何事も決められない。公募にしても手を挙げられないと思います。

大 野 高齢者学級の野外研修で西湖のいやしの里根場に行こうと思います。実踏は7/23、7/25のどちらかに行きたいと思いますが、随行出来る方よろ

しくお願いします。参加委員は原島、五味川、松川の三委員に決定

司 会 本日の会議はこれで終了いたします。
次回開催日は、9月3日（火）午前9時30分からです。
司会は原島委員がいたします。
終了 11:52